



Sehr geehrte Damen und Herren,

„Wo Gewalt erscheint, da stimmt es nicht mit der Kommunikation der Menschen untereinander. Gewalt ist meistens ein Zeichen für nicht funktionierenden Interessenausgleich und fehlende Empathie in der menschlichen Auseinandersetzung.“

Das ist die Philosophie der Sportschule Laupheim und ihrem Coach Murat Sandikci, (Internet: www.selbstsicherschuetzen.com). In diesem Sinne entwickelte er für die Flüchtlingsarbeit den Interkulturellen Workshop „Integration durch Interaktion“.

In Zusammenarbeit mit dem Kreisjugendring ist es uns möglich sie zu diesem Workshop einzuladen.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am

Freitag, 28. April 2017

15:00 Uhr – 19:00 Uhr

Im M-Pire, Banatstraße 34, Biberach
zu begrüßen.

Dieser Workshop ist für Sozialarbeiter/Pädagogen, Ehrenamtliche Helfer, Lehrkräfte Erziehungsberater/innen die mit Muslimischen Familien zu tun haben.

Inhalte:

- Zivilcouragiertes Verhalten bei kulturellen Konflikten
- Werte und Normen anderer Kulturen
- Eigene Weltanschauung und Ideologien
- Deeskalationsmethoden bei Stresssituationen
- Sprachliche Defizite und Barrieren mit Körperhethorik / Körpersprache ausgleichen bzw. optimieren

Bitte teilen Sie mir bis 14.04.2017 mit, ob Sie an der Veranstaltung teilnehmen.
(mailto: stephanie.rossknecht@stadtjugendring-bc.de; Handy: 0176-63851648)

Viele Grüße

Stephanie Rossknecht (Projekt: "Brücken bauen für mehr Verständnis", Stadtjugendring)